

Paysandú aguarda la conformación final de su selección deportiva

Deportes



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/paysandu-aguarda-la-conformacion-final-de-su-seleccioin-deportiva_10091.php



Deportes

Paysandú aguarda la conformación final de su selección deportiva

Paysandú se prepara para definir a su equipo representativo en el ámbito deportivo.

Preparativos de Paysandú para la Copa Nacional de Selecciones OFI

El entrenador de la selección absoluta de Paysandú, Carlos Cabillón, se encuentra en la etapa final de ajustes junto a su cuerpo técnico en relación a la lista definitiva de jugadores que representarán a la blanca en una nueva edición de la Copa Nacional de Selecciones OFI.

Esta competición se iniciará el 11 y 12 de enero.

Durante el fin de semana, el DT y su equipo llevaron a cabo reuniones clave, donde se definieron detalles importantes para la nómina que, según ha podido confirmar este medio, será anunciada hoy.

Último Entrenamiento Evaluatorio

Paysandú realizó su último entrenamiento evaluatorio el pasado viernes en el Parque Aguinaga – Thomasset.

La práctica consistió en un partido de fútbol dividido en dos tiempos de 40 y 30 minutos, donde se destacó un nivel competitivo elevado por parte de los futbolistas, lo que dejó a Cabillón con una sensación de satisfacción en algunos casos.

Desafíos en la Preparación

A pesar de los aspectos positivos en la preparación, el proceso del seleccionado sanducero enfrenta dificultades, ya que muchos de los jugadores convocables juegan en la Divisional B.

Esto causa incompatibilidades en los tiempos del certamen con la planificación del equipo.

En conversación con EL TELEGRAFO, Cabillón expresó: “Hemos tenido dificultades en los entrenamientos evaluatorios con los jugadores que tienen actividad en la B, ya que muchos no han podido entrenar con normalidad debido a lesiones o acumulación de cansancio, lo que es motivo de preocupación.

El certamen tiene varias fechas por delante y terminará a fines de diciembre, lo que superpone las fechas con nuestra preparación.

Hay futbolistas en mente, pero están con mucha carga de competencia”, comentó el entrenador.

Lista Definitiva y Amistosos

Respecto a la publicación de la lista definitiva, Cabillón señaló: “La idea es darla el lunes (hoy) o martes.

En estos entrenamientos hemos observado rendimientos destacados de jugadores que quizás no comiencen como titulares, ya que la selección depende de los números y debemos hacer una selección adecuada.

Estamos conformes con la totalidad de los convocados y analizaremos el

número final, que estará entre 24 y 25. Sin embargo, podríamos considerar citar a algún jugador más, debido a la posibilidad de modificaciones en el calendario del torneo, que podría incluir partidos entre semana”, aseguró el DT. En cuanto a la planificación de los primeros entrenamientos con la lista definitiva, Cabillón indicó: “La idea es comenzar a trabajar el miércoles. Ya tenemos programados dos encuentros amistosos ante Durazno, el primero será el 17 de diciembre en Paysandú, y jugaremos dos partidos frente a Young antes de fin de año”, concluyó.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Paysandu aguarda la conformacion final de su seleccion deportiva

Tags

entrenamiento, certamen, entrenamientos, entrenador, tiempos, dificultades, definitiva, jugadores, nacional, evaluatorio, futbolistas, selecciones

Noticias relacionadas

4.3 * *La selección mayor de Paysandú arranca una nueva etapa llena de desafíos y expectativas*

4.1 * *La selección femenina de Paysandú ya definió su plantel para afrontar la próxima competencia*

4.3 * *Carlos Cabillón: “El futuro brilla para la selección Sub 20”*

4.6 * *Las selecciones de Paysandú se preparan con entusiasmo para la Copa Nacional 2025*

4.9 * *La selección femenina de Paysandú revela sus contrincantes en la próxima etapa del torneo*

3.9 * *La Blanca Absoluta inicia su camino de preparación este lunes*

4.5 * *La selección femenina de La Blanca brilló en el Estadio Artigas con un emocionante encuentro de fútbol*

4.8 * *Conmebol hace oficial las sanciones a los jugadores de la selección uruguaya tras los episodios ocurridos en el partido frente a Colombia*

4.3 * *Carlos Cabillón: "Planeamos iniciar los trabajos esta semana"*

5.0 * *La "b" tiene acción mañana; el jueves la selección se pone a entrenar*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024